

霜月

前進 ~仲間とともに~

11月号

2023.10.31 発行

月	曜	月の行事予定
I	水	
2	木	
3	金	文化の日
4	土	文化の日
5	日	718
6	月	
7	火	056423
8	水	
9	木	
10	金	漢字検定
11	土	県駅伝大会
12	日	,
13	月	⑥QUアンケート
14	火	
15	水	6
16	木	人権座談会
17	金	⑥生徒会役員改選
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	
22	水	
23	木	勤労感謝の日
24	金	
25	土	
26	日	部活動テスト休み
27	月	部活動テスト休み
28	火	部活動テスト休み
29	水	期末テスト(英・音・美・社・数)
30	木	期末テスト(技家・理・国・保体) ⑤新役員任命・引継ぎ式 各部委員会

12月の行事予定

I日(金)強歩大会 ※<u>お弁当が必要です</u>。 5日(火)~12日(火)三者面談

- 11日(月)サイバーセキュリティー教室
- 14日(木) 実カテスト
- 17日(日)古紙回収 22日(金)終業式





1年後の今頃は、きっとこんな生活をしている!

- ○部活動では中心メンバーとして部を引っ張っている。
- ○勉強は今よりぐっと難しくなって、家庭学習が増えている。
- ○11月に職場体験があり、働く意義や大変さ、社会の厳しさ、 感謝の気持ちを学んでいる。
- ○学年の団結力がさらに高まっている。

<u>2年後の今頃は、きっとこんな生活をしている!!</u>

- ○部活動は引退し、放課後は家庭学習に励んでいる。
- ○行きたい高校に向け、バリバリと受験勉強に励んでいる。
- ○休み時間、わからない問題を友達と教え合ったり、問題を出 し合ったりしている。
- ○放課後、職員室前は、先生に質問の大行列。
- ○部活動を引退しているので、給食は多分控えめ。

新人戦のブロック大会が終わり、次は県の新人戦に向けて、また、陸 上大会、音楽会に向けてそれぞれの部で頑張っている姿が見られます。 そして、今月は、生徒会役員改選があります。いよいよみなさんも学校の 中心メンバーとなって活躍する時期になってきました。生徒会は大変なこ とも多いですが、とてもやりがいがあります。立候補する人を応援し、み なさんも協力をよろしくお願いします。

~ タブレットの日記より~

☆今日、「雲の形がかわるのはなぜ?」という本を 読みました。雲は、水蒸気が 高い空を上っていく と、今度は冷たい空気に冷やされ、また水に戻った り、氷に姿を変えたりします。この氷の粒が、太陽の 光に昭らされ、白く見えるそうです。雪はこうした小 さな粉の集まりなので、気温の変化や風の向きに 大きく影響されます。なので、その小さな粒の変化 が雲の形の変化になります。僕は、雲をゆっくりと見 たことがないので、またゆっくりと雲を眺めて、雲の 形の変化を観察してみたいです。

☆私の実力的にまだ試合には出れないけど、土曜と日 曜の試合を見て、私も戦いたいと思いました。だから、こ れからしっかり練習してうまくなりたいです1今の目標は サーブがネットを超えることです。試合に出れるぐらいの 上手さになりたいです!!

☆今日、初めてリンゴの皮むきをしました。 ちょっと難しかったです。でもやっていると どんどん出来るようになりました。とても、 うれしかったし楽しかったです。これからも 果物を買ったら、皮むきを自分でするよう

☆土曜日に卓球の新人大会がありま した。僕は、1回戦で負けてしまったけ ど、ベスト8やベスト3に高浦中生が いて、凄いなと思いました。大会は今 まで何回か行ったことがあるけど、十 曜日のときの大会は今まで行ったこと がない場所だったので新鮮でした。 次の大会では1回戦勝てるようにもっ と頑張りたいです。

~ 中間テストの次は期末テスト ~

先日、中間テストが終わりました。テストの見直しはバッチリできましたか?受 けっぱなしでは、力がつきません。必ず、見直しをして、わからない所は今のうち に克服しておきましょう。そして、次は期末テスト。1回1回の授業を大事にしてく ださい。ワーク類は授業で習ったらすぐに取り組む習慣をつけましょう。

~ 芋ほりwith浦庄幼稚園·高原幼稚園

10月13日(金)浦庄幼稚園さん、20(金)高原幼稚園さんが来校 し、一緒にお芋ほりをしました。事前に中南先生から、お芋のほり方を 伝授してもらい、その手法を上手に幼稚園児さんたちに伝え、楽しく芋 ほりをすることができました。作業は大変でしたが、幼稚園児さんを前 に、中学生は弱音を吐くことはできませんでしたね。とても頼もしく思い ましたよ。幼稚園児さんに喜んでもらえて良かったです。また、高原幼 稚園さんとは、手遊びや手話を交えた歌も一緒にでき、思い出になりま

収穫したお芋は、乾燥させた藍の葉とのコラボで和菓子に変身する ので楽しみにしておいてください。また、2学期末には、焼き芋ができる といいですね。





~名西郡駅伝大会(10/25)がありました~

|年生から、|2人が参加しました。お疲れ様でした。そして、女子4区の区間賞 武原さん、お めでとうございます。 <u>結果</u> 男子:準優勝 高浦Aチーム 女子:準優勝 高浦Aチーム

5 位 高浦Bチーム